

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FÉDÉRATION DU MORBIHAN

25 SEPTEMBRE 2023



ÉLECTION DE SIMON UZENAT AU SÉNAT

Les socialistes du Morbihan se réjouissent de l'élection de leur camarade **Simon Uzenat** au poste de sénateur du Morbihan et adressent leurs félicitations républicaines à Muriel Jourda et Yves Bleunven.

Dans leur sagesse, les grands électeurs ont veillé à assurer la représentation équilibrée des différentes sensibilités politiques morbihannaises. Avec l'élection d'un sénateur de 38 ans, ils envoient par ailleurs un message fort sur leur souhait du **renouvellement du personnel et des pratiques politiques**.

Liste d'union des forces de la gauche sociale, écologiste, républicaine et européenne, (PS, PCF, PRG, Cap 21) "**Morbihan, Territoires de liens**" a eu à coeur, tout au long de cette campagne, avec 5 colistiers représentatifs de la diversité des élus morbihannais, de proposer un programme précis et détaillé avec 80 mesures concrètes, afin de **redonner du pouvoir d'agir aux élus locaux** sur les sujets du quotidien, le renforcement des services publics et le grand défi des transitions : statut de l'élu, finances locales, logement, santé, urgence climatique, proximité affirmée avec permanences décentralisées...

Claire sur la ligne politique, offensive dans les mesures proposées, profondément collaborative dans sa démarche, la liste "**Morbihan, Territoires de liens**" conduite par Simon Uzenat, Pascale Gillet, Philippe Jumeau, Sophie Gasnier et Jean-Charles Lohé, s'est résolument engagée à être **utile au quotidien** pour tous les élus morbihannais et c'est ce qu'elle fera dès le 2 octobre prochain.

Avec cette très belle victoire, c'est un **nouveau chapitre de la gauche morbihannaise** qui s'écrit, avec l'objectif de faire progresser, sur tous les territoires, les idéaux de justice et de solidarité qui sont plus indispensables que jamais dans la période troublée que nous traversons.

A la place qui est la sienne, la Fédération du Morbihan du Parti socialiste, viscéralement **attachée au rassemblement de la gauche sociale, écologiste, républicaine et européenne** continuera à oeuvrer sans relâche en ce sens.

Les **socialistes morbihannais et bretons poursuivent leur engagement au service de l'intérêt général** et auront l'occasion, dès les 29 et 30 septembre lors de l'université de rentrée des socialistes bretons à Morlaix, d'approfondir la réflexion, notamment sur les enjeux européens.

Flora BONNET
Secrétaire fédérale à la Coordination et
à la Mobilisation Militante

Bruno JAOUEN
Trésorier fédéral
Secrétaire fédéral aux Élections